



FEMA

24 de enero de 2022

DR-4635-WA NR-012

Sala de prensa del Estado: PIO@mil.wa.gov

Sala de prensa de FEMA: 425-487-4610

Comunicado de prensa

Es importante solicitar un préstamo por desastre de SBA

LACEY, Wash. – Los residentes de los condados de Clallam, Skagit y Whatcom, incluidos los de la nación Lummi, la tribu india Nooksack, la nación Quileute y otras tribus en los tres condados, que solicitaron asistencia por desastre a la Agencia Federal para el Manejo de Emergencias (FEMA, por sus siglas en inglés) tras sufrir pérdidas en las inundaciones de noviembre, pueden ser remitidos a la Agencia Federal de Pequeños Negocios (SBA) para solicitar un préstamo por desastre a bajo interés. Es importante presentar la solicitud de préstamo lo antes posible.

Los préstamos por desastre de SBA son la mayor fuente de fondos federales de recuperación por desastre para que los sobrevivientes paguen los costos de reparación o reemplazo que no están totalmente cubiertos por el seguro u otras indemnizaciones. La SBA ofrece préstamos por desastre a largo plazo y a bajo interés a empresas de todos los tamaños, organizaciones privadas sin fines de lucro, así como a propietarios e inquilinos. No hay costo para solicitar el préstamo.

Los sobrevivientes no deben esperar la liquidación del seguro para presentar una solicitud de préstamo de SBA. Los préstamos por desastre pueden estar disponibles antes de que se realicen los acuerdos de seguro. Si SBA no puede ofrecerle un préstamo, puede ser remitido de nuevo a FEMA para obtener beneficios adicionales.

Si su solicitud es aprobada, usted no está obligado a aceptar un préstamo de SBA, pero el no solicitar puede descalificarlo de otros posibles beneficios de FEMA.

Los propietarios de viviendas pueden ser elegibles para un préstamo por desastre de hasta \$200,000 para reparaciones estructurales o reconstrucción de la residencia principal. La SBA también puede prestar a los propietarios e inquilinos hasta \$40,000 para reemplazar la propiedad personal, incluidos los automóviles y electrodomésticos dañados o destruidos en el

desastre.

Las empresas y las organizaciones sin fines de lucro, incluidos los propietarios, pueden pedir prestado hasta \$2 millones para pérdidas físicas y necesidades de capital de trabajo. Estos ingresos del préstamo se pueden utilizar para la reparación o reemplazo de bienes inmuebles, maquinaria, equipo, accesorios, inventario o mejoras de locales alquilados.

La fecha límite de presentación para devolver las solicitudes por daños a la propiedad es el 7 de marzo de 2022.

Los solicitantes pueden solicitar en línea utilizando la Solicitud Electrónica de Préstamo (ELA) a través del sitio web seguro de la SBA en disasterloanassistance.sba.gov/ela (versión en inglés). Las solicitudes en papel se pueden solicitar llamando al Centro de Servicio al Cliente de la SBA al 800-659-2955 (800-877-8339 TTY) o enviando un correo electrónico a disastercustomerservice@sba.gov.

Un Centro de Recuperación de Negocios de la SBA está operando en Everson Mercantile Building, 128 West Main St., Everson, WA 98247. Horario es de lunes a viernes, de 9 a.m. a 6 p.m.

Los préstamos por Pérdidas Económicas por Desastre están disponibles para pequeñas empresas y la mayoría de las organizaciones sin fines de lucro en las áreas designadas, además de los condados contiguos de Chelan, Island, Jefferson, Okanogan y Snohomish. La fecha límite para presentar solicitudes por pérdidas económicas es el 5 de octubre de 2022.

Para un video en Lenguaje de Señas Americano (ASL) visite el enlace [Razones para solicitar un préstamo de la SBA](#).

###

La misión de FEMA es ayudar a las personas antes, durante y después de los desastres.

La División de Manejo de Emergencias del Departamento Militar del Estado de Washington lidera y coordina la mitigación, la preparación, la respuesta y la recuperación en el estado para minimizar el impacto de los desastres y emergencias en las personas, la propiedad, el medio ambiente y la economía.